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Anfrage Die Linke DSN 3463 in der BV Mitte 

Pfütze vor Glascontainer Am Ostbahnhof 

 

Text der Anfrage:  

 

Wann wird dieser Mangel beseitigt, damit Bürger*innen ungehindert ihre Flaschen 

entsorgen können? 

 

 

Antwort des Amtes für Verkehr:  

 

Die angesprochene Fläche am Ostbahnhof, auf der die Container stehen, befindet sich 

in der Zuständigkeit des Amts für Verkehr. Sie ist überwiegend asphaltiert und in einem 

schlechten Zustand. Eine geregelte Oberflächenentwässerung gibt es nicht. 

Das Amt für Verkehr bemüht sich um eine zeitnahe Verbesserung der Situation. Dazu 

ist allerdings eine Abstimmung mit der Abteilung Abfallentsorgung 700.52 sowie eine 

vorherige Aufnahme der Höhenverhältnisse zur Planung der baulichen Umsetzung 

erforderlich.  

Das Amt für Verkehr wird über die weitere Entwicklung in dieser Angelegenheit 

informieren. 


